

5 PARTE LA CHICA DE PORCELANA

Bren Martinez



Capítulo 1

FINGIR

Tras haber conseguido nuevos aliados fuimos a la segunda fase del plan que era conseguir una tarjeta de acceso que solo tenían los doctores los cuales podían acceder a diferentes áreas, pero para eso tendríamos que hacer que uno se descuidara.

Bufón 1: Vaya niña parece que quieres algo serio armar aquí y con mucho jaleo pero me gustan los problemas así que dínos a quien quieres que engañemos de los doctores que hay aquí.

Bufón 2: U otra opción para no ir directamente con un doctor y no llamar la atención te propongo ir con algún guardia de seguridad ellos también poseen las tarjetas de acceso y además tenemos a alguien de ellos que nos debe un favor.

Habiendo analizado las dos opciones y guiando siempre de lo que me dijo mi abuela aun no tengo la suficiente confianza para fiarme de ellos ya que ellos solo buscan sacar provecho de la situación en la que me encuentro así que no voy a dejar me influenciar debo ser más lista que ellos.

Anastasia: No me apegare a lo que les dije desde un inicio vamos a conseguir la tarjeta de un doctor además ya que yo gane el juego será lo que yo decida.

Bufón 2: Como deseas pequeña dama.

Bufón 1: Siempre queriendo meter tu cuchara donde no te llaman verdad, vale venga pues quien será la victima de los que están aquí hay uno en particular que no puede vivir sin niñas pequeñas en especial y nosotros sabemos de el, así que lo podemos chantajear para ser más sutiles como dices te agrada mejor la idea.

Bufón 2: Ahora quien es el que se mete donde no lo llaman pero bueno señorita ya que tú eres la que decide por donde iremos a parar elije sin titubear.

Son agiles para engañar no sé quién me está diciendo la verdad y en quien debo confiar pero si no tomo riesgos jamás salvare a mi abuela de este lugar.

Anastasia: De acuerdo seguiremos el plan que me has dicho de chantajearlo, pero como lo harán ustedes que han estado en el psiquiátrico al amenazarlo diciendo que la verdad puede salir a la luz no se lo creerá ya que quien les creerá a ustedes ya que sus palabras no

tienen poder aquí dentro ya que pensarán que están diciendo locuras que no son reales para ellos aunque sean verdad.

Bufón 1: Comprendo lo que quieres decir pero sabes que hemos aprendido aquí a fingir y a manipular no nos compares con los demás de aquí el hecho de que estemos en el psiquiátrico no es por locura si no por aparentar pero tenemos nuestros motivos así que mejor vamos a por la víctima, nos veras en acción.

Bufón 2: Esa lengua que tienes pero, hay un modo de hacer jaque a pesar de estar aquí y es poniendo a alguna niña a su merced sabes cuándo nos referimos a que le gustan las niñas no es en la manera correcta de la palabra si no dicho de otro sentido le gusta jugar mucho con ellas tocarlas y acariciarlas veras pero te tendrás que arriesgar, no te aseguramos tu seguridad.

Bufón 1: Tendrás que fingir ser una víctima pero no te preocupes he hay cuando lo acolarraremos y lo manipularemos.

Recorrimos el psiquiátrico hasta llegar a donde se encontraba la víctima estaba en un cuarto pequeño con una puerta café los bufones abrieron la puerta ya que no estaba cerrada y hay estaba sentado en un silla al lado de una ventana viendo su celular era un señor de mediana edad ya con unas cuantas canas, ojos cansados al igual que sumidos parecía como si estuviera esperando a que llegara la hora impaciente ya que en su celular no dejaba de ver la hora sin apartar la mirada ni siquiera se había dado cuenta de nuestra presencia hasta que hablaron los bufones.

Bufón 1: Hola mi buen doc.

Tal fue su sorpresa que se paró de un salto de la silla en la que se encontraba sorprendido por semejante intromisión en su espacio personal.

Doctor: Pero que los trae por aquí chicos no recuerdo que tuviera algún medicamento que asignarles aun, ni ninguna cita y ¿quién es esa pequeña que los acompaña?

Bufón 2: De hecho veníamos a verlo porque ella tuvo un pequeño mareo y no se ha recuperado completamente aun le duele la cabeza podría darle una checada en su área de trabajo para asegurarnos de que está bien.

Doctor: Bueno si es para asegurar de que está bien.

El Doctor se acercó a mí y me miro de arriba para abajo como si estuviera contemplando a una obra de arte cuando dijo.

Doctor: Eres toda una belleza pequeña vamos pasa sé que como podrás ver mi consultorio es pequeño esta en este cuarto pero tengo todo lo necesario para checarte.

Rozo mi pelo con uno de sus dedos y pude sentir un frio recorriéndome mi espalda pero tenía que fingir asegurarme de que no sospechara así que le sonreí. A lo cual el al ver mi expresión puso una de sus manos cubriendo su boca ocultando su excitación después de un momento recupere la compostura.

Doctor: Bueno vamos a checarte entonces por favor recuéstate en la cama, chicos se pueden retirar no es necesario que esperen aquí yo la cuidare.

Bufón 2: A mi buen Doc siempre tan amable pero me temo que eso no va a poder ser.

Doctor: De que estas hablando

Mientras tanto el Bufón 1 cerró la puerta.

Doctor: Ya basta de tonterías habrán la maldita puerta ahora no lo pienso volver a repetir.

Bufón 1: En serio quieres que la habrá viejo después de lo que le hiciste a la niña.

Doctor: Pero de que rayos están hablando ustedes me la trajeron por que se sentía mal y querían que la checara.

Bufón 2: ¿En serio nosotros? Yo que me acuerde estamos completamente locos y nadie nos creerá a menos que una niña pequeña empiece a gritar y a llorar entonces nosotros entramos para poderla ayudar ya que esa niña no es una enferma mental.

Bufón 1: Y puede hablar con plena verdad ya que el doctor que supuestamente le iba ayudar quiso aprovecharse de ella, sabes doc. Las puertas hablan sabemos muy bien de su pedofilia que bien que la puede aprovechar con cada una de las niñas enfermas de aquí pero como nadie les cree a ellas, puede seguir haciendo lo que le venga en gana.

Bufón 1: Pero ella es diferente puede hablar y le creerán por no siempre dicen los adultos que los niños sanos siempre dicen la verdad.

Mientras tanto el doctor me agarro y me puso enfrente de él sosteniendo un lapicero en mi cuello en signo de amenaza.

Doctor: Malditos sean aléjense aún no han ganado déjenme salir ahora o ella muere.

Bufón 2: Vaya te arrinconan y ya te vuelves uno de nosotros adelante doc máta la al fin y al cabo la decisión que tomes solo será ventajosa para nosotros.

Bufón 1: Mira no más de doctor prestigioso a asesino de niñas quien lo hubiera imaginado pero ya hablando en serio quieres hablar como una persona pulcra que eres y llegar a un acuerdo puedes librarte de esta trampa que te tendimos.

Doctor: Como si fuera a creer en ustedes aléjense de esa puerta ahora y déjenme salir.

Bufón 2: Bueno tal parece que es terco como una mula señorita como lo planeamos llore y grite a más no poder nosotros seguiremos en nuestros papeles.

Doctor: TU ESTABAS CON ELLOS MALDICION.

En ese momento empecé a berrear y llorar gritando AYUDA, AUXILIO lo más fuerte que pude en ese instante vino una enfermera corriendo intentando abrir la puerta.

Bufones 1 y 2: NO DOCTOR NO LE HAGA DAÑO, PARE DEJELO.

Enfermera: Abran que pasa aquí déjenme abrir.

Doctor: No les crea yo no le estoy haciendo nada.

En ese momento me soltó y el bufón 2 aprovecho para irse contra él le dio un golpe directo en la quijada que hizo que desmayara aproveche para acercarme a el y buscar juntos la tarjeta.

Enfermera: seguridad vengan ayudarme a abrir la puerta.

Bufón 1: De prisa vienen mas y no la podre tener cerrada mucho tiempo.

Bufón 2: La encontré ten niña más te vale cumplir tu palabra aun nosotros no nos podemos ir aun, pero fue divertido jugar no volveremos a ver escóndete detrás dentro de ese mueble de hay solo sal cuando nos empiecen a llevar.

Bufón 1: Rápido ya no puedo sostener la más.

Con la tarjeta entre mis manos rápidamente me escondí en el mueble que había mencionado el bufón 2, al oír que entraron la

enfermera junto con los de seguridad escuche sus actuaciones de ambos.

Bufón 1: Rápido el doctor le... quiso hacer daño a mi hermano lo amenazo solo veníamos por medicamento pero él no nos lo quería dar.

Bufón 2: No es cierto, no le crea yo no quería más medicamento él les está mintiendo yo solo vine porque escuche gritos, vine y cuando llegue los vi a ambos pelear.

Seguridad: Basta ya los dos.

Los de seguridad agarraron a ambos mientras tanto la enfermera se acercó al doctor.

Enfermera: Dios los pacientes se volvieron a salir de control otra vez, oigan ayúdenme a llevar al doctor a la enfermería en este consultorio tan pequeño no lo puedo checar.

Mientras tanto la enfermera miro a su alrededor y pensó estoy segura que escuche a una niña gritar pero no hay nadie.

Cuando todos se dirigieron a la salida y comprobé que no había nadie más hay aproveche la oportunidad para ir primero al vestidor y conseguir algo de ropa para mi abuela con el jaleo que los bufones armaron conseguí la ropa sin problemas luego me dirigí al cuarto piso.

EL CALABOZO

Ya habiendo conseguido la tarjeta me dirigí al cuarto piso baje las escaleras y vi a un guardia así que decidida le hable y le dije.

Anastasia: Señor pronto suba mi mama está muy mal necesito que me ayude está en el primer piso.

Seguridad: ¿Que tiene pequeña donde está tu mama?

Anastasia: Colapso señor por favor ayúdeme.

Seguridad: Está bien vamos por el elevador es más rápido.

Mientras entrabamos al elevador y el guardia de seguridad seleccionaba el piso que le decía me asegure de ponerme en un sitio cercano a las puertas del elevador, para que en el momento en el que se empezaron a cerrar las puertas del elevador con una pequeña fisura pudiera salir y colarme así donde estaba el dragón. Cuando se empezaron a cerrar la puertas corrí hacia la pequeña fisura en la cual pase sin problemas ya que mi cuerpo es pequeño mientras que el guardia de seguridad no me puedo alcanzar ya que su brazo quedaría atrapado por las puertas del elevador y

decidió retirarlo velozmente.

Después de eso me aproxime a la puerta y puse la tarjeta de acceso había cámaras de vigilancia las cuales hicieron sonar una alarma rápidamente busque donde esconderme corrí por uno de los pasillos esperando no encontrar me a nadie y de repente vi al niño que me había dado el papel me señalo unos de los conductos de ventilación que estaba dañado con su mano.

Niño: Por aquí lo hallaras.

Anastasia: Espera...

En lo que tarde de llegar al conducto el niño ya no estaba oí pasos próximos a mi dirección así que rápidamente me metí por el conducto de ventilación los vi pasar yo intentaba controlar mi respiración no podía dejar que me atraparan si no le fallaría a mi abuela.

Pasaron sin detectarme aproveche para avanzar entre los conductos estaban llenos de telarañas afortunadamente no me encontré una araña tenía que tener cuidado en no hacer mucho ruido para no llamar la atención pero por donde está el dragón tendré que irlo buscando por este conducto pero nose a donde dirigirme.

De repente escucho sollozos provenir en dirección a la derecha decidí guiarme por ellos avance siempre cambiando de dirección cuando los escuchaba hasta que finalmente llegue a donde era su origen a través de una rendija pude observar a aquel que mi abuela, le llamo el dragón pero al observarlo no me dio miedo alguno ya que parecía sufrir más que nadie en este mundo tenía heridas alrededor de su cuerpo estaba atado a una silla como si lo torturaran, era grande y fuerte pero en sus ojos se veía una profunda tristeza además por sus lágrimas y sollozos estaba sufriendo.

No sabía si al acercarme cuál sería su reacción pero decidí hablarle y no mostrarme a menos que fuera seguro.

Anastasia: ¿Porque llora?, Señor hay algo que pueda hacer por usted no vengo a hacer le daño se lo aseguro ya que soy más pequeña que usted.

Dragón: ¿Quién me habla?, ¿Dónde estás?

Anastasia: Yo soy una amiga señor que lo quiere ayudar de favor no desconfié de mí.

Dragón: Así muéstrate si es verdad.

Tras meditarlo tenía que salir sin importar lo que pasara tenía que liberarlo ya que él estaba atado no me podría hacer ningún daño, así que empuje la rendija y salí hacia donde se encontraba él, al verlo de cerca solo me observo y dijo.

Dragón: Así que finalmente has venido para tomar mi vida he, querida hija mía.

SOLLOZOS DE UN DRAGON

Dragón: Yo lo siento tanto... mi pequeña nunca quise hacerte daño no quería herirte te amaba con todo mi ser.

Me lo dijo entre lágrimas, tras escuchar cómo me había llamado me quede impresionada pero igual de confundida pensé que era el medicamento que lo hacía alucinar y verme como si fuera su hija.

Dragón: Pero tu madre me engaño ella me alejo de ti.

Dragón: Yo no quería que te alejaran de mí, por eso lo mate a aquel que me quito todo, me quito a tu madre y también te quería apartar de mi por eso no lo pude evitar.

Dragón: Tenía miedo no quería perder lo que es más importante para mí que mi propia vida.

Me di cuenta que cada una de sus palabras tenían un peso inmenso que él ha llevado durante mucho tiempo, no había nada que temer desde el inicio él es un dragón al cual le han cortado sus alas hace mucho tiempo ya sus rugidos son sus lamentos por sus acciones por sus pecados que no lo dejan en paz todo por proteger algo que para él era lo más preciado.

Yo nunca conocí a mi padre y dudo que sepa de mi existencia nunca me a buscado ni una sola vez, jamás me ha enviado una carta, ni siquiera sé cómo es, sea quien sea tu hija la envidio ya que por al menos conoció lo que es de verdad un amor de padre.

Anastasia: Papa no llores ya no te tienes que culpar más te quiero.

Anastasia: Gracias por amarme tanto papa, te liberare ya no sufrirás.

Me acerque a el empecé a liberarlo poco a poco...

Dragón: Tu... no eres ella pero gracias por intentarme consolarme pequeña no te preocupes no te hare daño.

Me quede inmóvil pero no sentí miedo alguno solo vi una mirada triste y profunda provenir de él. Tras verlo me dieron ganas de llorar sentí una tristeza como si me pasara todo el dolor que lleva dentro, al verlo las lágrimas salieron sin que yo lo pudiera evitar.

Anastasia: Perdona no era mi intención yo... no soy su hija pero necesito su ayuda pero no quiero utilizarlo después de que ha sufrido tanto ya, no quiero engañarlo, no quiero convertirme en el monstruo que es mi mama.

Dragón: Un monstruo ¿tu pequeña? eres la persona más bondadosa que he visto en un largo tiempo en este lugar, nadie ha llorado por mi jamás pero dices que me liberaras de este sufrimiento y mi pesar dime lo que quieres que haga si me libera no me importara como acabe.

Anastasia: Pero señor debe ver a su hija otra vez lo perdonara estoy segura que así será si me ayuda puede que no la vea nunca más.

Dragón: Mi hija jamás me ha venido a ver ni una sola vez no la culpo después de todo lo que hice arrebatrar una vida no es para menos por favor pequeña si ayudándote puedo encontrar la paz así sea ya me he cansado de todo esto por más que espere ella no vendrá y yo no puedo ir a donde esta ella así que termíname de desatar de una vez y dime que quieres que haga.

Anastasia: Yo... pero

Dragón: Me ayudarías pequeña quiero hacer algo más que estar aquí y esperar mi muerte.

Termine de desatarlo y le conté lo que había venido hacer aquí y que necesitaba hacer una distracción muy grande para que la vigilancia disminuyera para poder sacar a mi abuela.

Dragón: Está bien pequeña te ayudare tienes una tarjeta de acceso así que no hay problema pon la en la puerta para que pueda salir no te preocupes los mantendré ocupados y creare problemas para que necesiten más personal para detenerme y así puedas salir junto con tu abuela regresa por los conductos de ventilación ve hacia donde está tu abuela la señal será que harán sonar la alarma en todo el lugar ganare tiempo.

Habiendo dicho eso puse la tarjeta en la puerta y se abrió.

Anastasia: Señor gracias mi nombre es Anastasia y el ¿de usted?

Dragón: mi nombre es Griffin pequeña Anastasia.